

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan perlindungan-Nya penulis dapat melaksanakan penelitian dan menyusun skripsi yang berjudul “Aktivitas Antibakteri Ekstrak Buah Ranti Hitam (*Solanum blumei* Nees ex Blume) Terhadap *Salmonella typhimurium*”.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini kepada: ibu Dra. Murniaty Simorangkir, M.S, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing, mengajari, mengarahkan dan memotivasi penulis penuh dengan kesabaran, kepada ibu Dra.Nurmalis, M.Si, ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si, dan ibu Dra.Ratu Evina Dibyantini, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penelitian ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada bapak Drs. Bajoka Nainggolan, MS selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing penulis, kepada laboran kimia dan laboran biologi yang sudah membantu penulis dalam melakukan penelitian. Dan juga kepada Bapak Idramsah S.Si,M.Si yang telah membantu peneliti di laboratorium biologi. Secara khusus penulis juga mengucapkan terimakasih kepada ayahanda B.Nababan dan ibunda tercinta L.Situmeang, S.Th, serta adik-adik (Shanta Yolanda Nababan, Shanti Natalia Nababan, Jeremy Gomgom Saputra Nababan) yang telah banyak berjuang dan mendoakan penulis, memberikan dukungan, semangat dan motivasi serta terimakasih untuk seluruh keluarga yang telah turut serta membantu penulis selama kuliah.. Juga terimakasih kepada seluruh teman-teman NonDik KIMIA 2010 yang selalu memberi semangat dan dukungan selama penelitian.

Tidak lupa ucapan terimakasih untuk sahabatku Melinda Lena Sianipar, Efbertias Sitorus, Lenaria Bakara, Boston Sidabutar dan Deasy Nainggolan yang telah mendukung dan memotivasi penulis selama penelitian dan menyelesaikan skripsi ini, dan teman seperjuangan Sulya Fitri.

Teristimewa buat Harris Joyakin Pasaribu yang selalu setia mendukung, memberikan semangat, membantu dan mendoakan penulis mulai dari awal hingga selesainya penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari skripsi ini masih banyak kekurangan dari segi tata bahasa maupun isi. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Februari 2015

Penulis,

Rini Lastiur Nababan

NIM. 4101210007

THE
Character Building
UNIVERSITY